

Cuba se prononce à Genève pour l'interdiction des armes létales autonomes



Nations Unies, 16 novembre (RHC)- Cuba s'est prononcé aux Nations Unies pour avancer vers un instrument légalement contraignant qui interdise les armes létales totalement autonomes.

Des sources du ministère cubain des Affaires étrangères ont fait savoir que les diplomates de notre pays ont signalé que la Convention sur Certaines Armes Conventionnelles est le forum approprié pour négocier et pour adopter cet instrument d'interdiction.

Les fonctionnaires ont relevé que l'on a besoin d'une approche préventive, basé sur le principe de la précaution, pour garantir l'interdiction des armes autonomes avant leur production à grande échelle et avant leur déploiement.



Radio Habana Cuba